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ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ DE DIARIO DE DEBATES, 
CRÓNICA LEGISLATIVA Y ASUNTOS EDITORIALES CELEBRADA EL 
JUEVES 3 DE JULIO DE DOS MIL CATORCE. 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 
A LOS TRES DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL CATORCE, 
REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, 
LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DEL COMITÉ DE DIARIO DE DEBATES, 
CRÓNICA LEGISLATIVA Y ASUNTOS EDITORIALES: JULIÁN PEÑA 
HIDALGO, HERACLIO GERMÁN MARTÍNEZ MANZANO, NEFTALÍ 
SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO Y LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ 
(QUIEN FUNGIÓ COMO SECRETARIO) Y LA INASISTENCIA 
JUSTIFICADA DE LOS DIPUTADOS CARLOS IGNACIO MIER BAÑUELOS, 
MARIANO HERNÁNDEZ REYES Y JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ GARCÍA 
HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS CATORCE HORAS CON 
VEINTITRES MINUTOS. 
========================================================== 
EN EL PUNTO DOS SE SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL 
DÍA Y SE APROBÓ POR UNANIMIDAD. 
==========================================================  
EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA SE DISPENSÓ LA LECTURA 
DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR; POSTERIORMENTE SE 
SOMETIÓ A VOTACIÓN Y  SIN TENER OBSERVACIONES SE APROBÓ 
POR UNANIMIDAD. 
========================================================== 
EN EL PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA EL PRESIDENTE DEL 

COMITÉ REALIZÓ LA PRESENTACIÓN DE FORMATO DE LA GACETA 

LEGISLATIVA, COMENTÓ QUE EN LEGISLATURAS ANTERIORES YA SE 
CONTABA CON UNA PUBLICACIÓN SIMILAR Y SE ESTABA RETOMANDO EL 
PROYECTO PARA QUE NO SÓLO FUERA ELECTRÓNICA SINO TAMBIÉN 
IMPRESA; DE IGUAL FORMA PRESENTÓ UNA PROPUESTA POR ESCRITO 
PARA ACTUALIZAR EL SITIO WEB DEL CONGRESO. 
=============================================== 
A CONTINUACIÓN EL LICENDIADO ROBERTO SOLÍS VALLES, 
EXPRESÓ QUE EL OBJETIVO DE CREAR UNA GACETA ERA 
COMUNICAR A PRESIDENTES AUXILIARES Y A LA CIUDADANÍA PARA 
QUE PUEDEN ESTAR INFORMADOS Y DAR CONTINUIDAD A SU 
DERECHO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN ASÍ COMO TAMBIÉN 
PROMOVER LA CULTURA DE LA TRANSPARENCIA, REFORZAR LA 
PÁGINA DEL CONGRESO Y FORTALECER LA DEMOCRACIA; ASIMISMO 
DIO ALGUNAS ESTADÍSTICAS ACERCA DEL USO DE INTERNET Y EL 
ACCESO A ÉSTE EN LOS HOGARES POBLANOS, CUYA CONCLUSIÓN 
FUE QUE TENER UNA PÁGINA WEB NO BASTA PARA GARANTIZAR EL 
ACCESO A LA INFORMACIÓN DE LA POBLACIÓN; MENCIONÓ QUE EL 
OBJETIVO ES QUE EN LA GACETA SE TENGA COLUMNAS EN LAS QUE 
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PARTICIPEN TODOS LOS GRUPOS Y REPRESENTANTE LEGISLATIVO 
AL INTERIOR DEL CONGRESO, DIFUNDIR LAS INICIATIVAS Y PUNTOS 
DE ACUERDO PRESENTADAS, ASÍ TAMBIÉN REPORTAJES EN EL 
ÁMBITO LEGISLATIVO Y DIFUSIÓN DE DIVERSOS EVENTOS QUE 
REALIZAN LOS DIPUTADOS EN SUS DISTRITOS. AÑADIÓ QUE LA 
GACETA CONTEMPLA LA CREACIÓN DE UNA APLICACIÓN PARA 
TABLETAS Y TELÉFONOS INTELIGENTES QUE PERMITIRÍA 
ACTUALIZAR EL CONTENIDO DE LA MISMA; AGREGÓ QUE LA 
PRINCIPAL PREOCUPACIÓN DEL PRESIDENTE DEL COMITÉ ERA DAR 
DIFUSIÓN EN TODOS LOS AYUNTAMIENTOS Y JUNTAS AUXILIARES 
PARA QUE LAS AUTORIDADES  MUNICIPALES ESTÉN ENTERADAS DE 
LAS ACTIVIDADES DEL PODER LEGISLATIVO; DE IGUAL FORMA SE 
TIENE DESTINADO UN ESPACIO PARA QUE LOS AYUNTAMIENTOS 
HAGAN MENCIÓN DE SUS EVENTOS 
CULTURALES.=============================================== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO NEFTALÍ SALVADOR 
ESCOBEDO ZOLETTO PREGUNTÓ QUÉ COSTO TENÍA LA 
ELABORACIÓN DE LA GACETA 
LEGISLATIVA.=============================================== 
A CONTINUACIÓN EL LICENCIADO ROBERTO SOLÍS VALLES, DIJO 
QUE EL COSTO OSCILABA ENTRE LOS DIECISIETE Y VEINTE MIL CON 
UN TIRAJE MENSUAL DE MIL EJEMPLARES EN TAMAÑO TABLOIDE A 
COLOR.==================================================== 
EL DIPUTADO NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO PREGUNTÓ 
QUIÉN ESCRIBIRÍA LA FASE 
LEGISLATIVA.=============================================== 
EL DIPUTADO PRESIDENTE CONTESTÓ QUE DEBÍA SER UNA 
COMPOSICIÓN PLURAL Y ESTABA PENSADO PARA QUE DURANTE EL 
AÑO APARECIERAN LOS CUARENTA Y UN DIPUTADOS EN LA GACETA 
LEGISLATIVA. =============================================== 
EL DIPUTADO NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO DIJO QUE 
HABÍA UN PROGRAMA DE RADIO SEMANAL DEL PODER LEGISLATIVO 
DENOMINADO “CONGRESO EN MOVIMIENTO”, SIN EMBARGO AÚN SE 
ANUNCIABA LA  LEGISLATURA PASADA. ========================= 
ENSEGUIDA EL DIPUTADO JULIÁN PEÑA HIDALGO EXPRESÓ QUE 
VERIFICARÍA EN SU PRÓXIMA VISITA AL PROGRAMA DE RADIO SI ES 
QUE AÚN SE ANUNCIABA LA LEGISLATURA ANTERIOR. 
========================================================== 
EL DIPUTADO NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO DIJO QUE 
MIL GACETAS MENSUALES NO SERÍAN SUFICIENTES, MENCIONÓ QUE 
EN SU OPINIÓN DEBERÍA SER UN TIRAJE MAYOR PARA PODER 
REALIZAR UNA MEJOR PROMOCIÓN DE LAS ACTIVIDADES 
LEGISLATIVAS; EXPRESÓ QUE EN SU OPINIÓN SI SE HACE UNA 
GACETA CON MENOS CONTENIDO SE PODRÍA TENER MUCHO MÁS 
EJEMPLARES. ============================================== 
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ENSEGUIDA EL  DIPUTADO PRESIDENTE SOMETIÓ A 
CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ EN LO 
GENERAL LA APROBACIÓN DE ÉSTA; Y SE APROBÓ POR UNANIMIDAD 
IR REVISANDO POSTERIORMENTE EL CONTENIDO EN LO 
PARTICULAR. =============================================== 
EN ASUNTOS GENERALES EL DIPUTADO PRESIDENTE MENCIONÓ 
QUE EL DOCE, TRECE Y CATORCE DE NOVIEMBRE DEL AÑO EN 
CURSO SE LLEVARÁ A CABO LA “CONVENCIÓN INTERNACIONAL DE 
ACCIONISTAS”; EXPRESÓ QUE POSTERIORMENTE HARÍA LLEGAR LA 
INFORMACIÓN RESPECTIVA A ESTE EVENTO. ==================== 
NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y AGOTADOS LOS PUNTOS 
DEL ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR TERMINADA LA REUNIÓN A LAS 
CATORCE HORAS CON CUARENTA Y SIETE MINUTOS DEL MISMO DÍA 
DE SU INICIO. 
========================================================== 

 
ESTA  HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ DE DIARIO 

DE DEBATES, CRÓNICA LEGISLATIVA Y ASUNTOS EDITORIALES, CELEBRADA EL JUEVES 

TRES DE JULIO DE 2014. 
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